

Irán insta a EEUU a tomar decisión para reanudar pacto nuclear



Irán insta a EEUU a tomar decisión para reanudar pacto nuclear

Teherán, 1 feb (RHC) El Ministerio de Asuntos Exteriores de la República Islámica de Irán reiteró su disposición para aceptar un pacto duradero y confiable, siempre y cuando el resto de los miembros del acuerdo nuclear accionen positivamente con respecto a los derechos naturales del país.

De acuerdo con el ente, Irán está a la espera de la posición política de Estados Unidos, con la esperanza de obtener resultados óptimos que posibiliten la derogación de las sanciones impuestas a Teherán.

“La República Islámica de Irán ha presentado por escrito sus innovadoras ideas sobre la verificación y las garantías a los participantes en las conversaciones de Viena, y está a la espera de la decisión política de

Washington”, subrayó el portavoz de la cancillería iraní, Saeid Jatibzade.

En este sentido, el vocero de la cartera de Asuntos Exteriores, Jatibzade, puntualizó que la nación desconfía de Washington, puesto que fue el causante de la crisis, además de reimponer las sanciones.

Confirma Telesur que el diplomático, precisó que si todas las partes presentaran sus decisiones sobre las demandas iraníes, dentro de los límites del pacto nuclear, o Plan Integral de Acción Conjunta (Jcpoa), la ronda de conversaciones continuaría avanzado con éxito y sin necesidad de nuevos plazos.

Irán negocia en Viena desde abril de 2021 con Alemania, Francia, el Reino Unido, China, Rusia, así como con Estados Unidos de forma indirecta -conocido como el grupo P5+1-, la posibilidad de salvar el acuerdo.

Aunque Teherán se había negado a hablar directamente con Estados Unidos, en los últimos días Teherán se ha mostrado abierto a conversar con Washington.

Los negociadores han regresado a sus países para realizar las consultas necesarias antes de volver a Austria para continuar con las conversaciones.

Este grupo de países firmó con Irán el Plan de Acción Integral Conjunto (JCPOA) en 2015 que limitaba el programa nuclear iraní a cambio del levantamiento de las sanciones estadounidenses. En 2018, el ex presidente estadounidense, Donald Trump (2017-2021), retiró a Estados Unidos del pacto e impuso nuevas sanciones a Irán.

Irán respondió en 2019 incumpliendo los límites impuestos a su programa atómico acumulando más uranio del acordado.

El objetivo de las negociaciones en curso en Viena es que Washington regrese al pacto y que Teherán vuelva a cumplirlo, para lo que pide primero el levantamiento de las sanciones. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/284675-iran-insta-a-eeuu-a-tomar-decision-para-reanudar-pacto-nuclear>



Radio Habana Cuba